

Tim Wasev PJO Cek Progres TMMD Reg Ke 116 Kodim Kebumen di Desa Pejengkolan

nur faizin - KEBUMEN.UPDATES.CO.ID

May 29, 2023 - 15:58



Tim Pengawasan dan Evaluasi Penanggung Jawab Operasi (Wasev PJO), Mabes TNI AD meninjau secara langsung pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Regulerne-116 Kodim 0709/Kebumen

KEBUMEN- Tim Pengawasan dan Evaluasi Penanggung Jawab Operasi (Wasev PJO), Mabes TNI AD meninjau secara langsung pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Regulerne-116 Kodim 0709/Kebumen di Desa Pejengkolan, Kecamatan Padureso, Kabupaten Kebumen. Senin

(29/05/2023)

Kedatangan Tim Wasev TMMMD Ke-116 dari Mabes TNI AD Irter Itum Itjenad, Brigjen TNI Supriyanto yang didampingi Kapok Sahli Pangdam IV/Dip Brigjen TNI Budi Kusworo, Kasi Ter Kasrem 072/Pmk Kolonel Kav Agus Waluyo serta Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int.,M.Han., dan perwira staf disambut langsung oleh Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto beserta jajaran forkopimda di Pendopo Kabumian, Komplek Rundis Bupati Kebumen.



Dalam sambutannya Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., mengucapkan selamat datang kepada Tim Wasev PJO TMMMD Reguler ke 116 Tahun 2023 yang di pimpin oleh Brigjen TNI Supriyanto (Staf PJO TMMMD Pusterad) yang telah hadir di Kabupaten Kebumen.

"Banyak jalan-jalan di Kabupaten Kebumen yang belum memenuhi standar, namun disini TNI hadir menjawab semua permasalahan untuk turun langsung ke Lapangan. Di era modern sekarang ini dalam kehidupan sosial sudah mulai luntur dan nilai kegotong-royongan jangan sampai hilang karena menjadi kultur negara kita dan adanya kegiatan TMMMD Sinergitas ini menunjukkan bahwa kebersamaan antara TNI dan masyarakat sebagai ruhnya.

Sementara itu Katim Wasev PJO Brigjen TNI Supriyanto menjelaskan bahwa kedatangan kami meninjau TMMMD Reguler ke 116 tahun 2023 ini bertujuan untuk mengukur kinerja organisasi Satuan tugas TMMMD mulai dari tahap perencanaan persiapan dan pelaksanaan.

Tujuan TMMMD selain untuk membantu percepatan pembangunan di daerah juga untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat serta sebagai sarana untuk mempererat ke manunggalan TNI dan rakyat.

Kegiatan pengawasan evaluasi kali ini, bertujuan untuk mengukur kinerja organisasi satuan tugas TMMD. Baik mulai dari tahap perencanaan, persiapan, sampai dengan pelaksanaan. Dengan harapan, agar TMMD dapat berjalan dengan maksimal, efektif, serta efisien.

Pupuk dan kembangkan terus semangat gotong-royong dan pelihara terus kemandirian TNI rakyat agar kegiatan tim dapat berjalan dengan lancar. Tingkatkan kepedulian untuk memelihara dan merawat dengan sebaik-baiknya hasil TMMD ke 116 agar dapat dimanfaatkan dalam jangka waktu yang panjang.

Ketua Tim juga berpesan agar Sasaran fisik dan non fisik yang dilaksanakan diharapkan dapat mendorong tumbuh-tumbuhan kreativitas masyarakat dalam mengangkat kualitas kehidupan ke arah yang lebih baik , maju sejahtera dan mandiri .

Sebelumnya Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int.,M.Han., selaku Dansatgas TMMD juga menyampaikan paparan yang dimulai tahapan pra TMMD hingga pelaksanaan TMMD Reguler ke 116, hingga progres terbaru sasaran fisik utama dan sasaran fisik tambahan.

Seusai acara tatap muka di Pendopo, Tim Wasev didampingi jajaran Forkopimda dan pendamping melakukan peninjauan ke lokasi TMMD di Desa Pejengkolan mengecek masing-masing sasaran fisik yang telah diprogramkan, Seusai itu, capaian satu per satu sasaran.

Redaktur: Nur Faizin

Sumber: Pendim 0709/Kebumen